

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 24 mars 2020

CAUSERIE ET INFOS

Comment peut-on vivre dans un tel monde au XXI^e siècle ? N'avons-nous tiré aucun enseignement du passé, de nos propres expériences, il faut croire. Comme les masses et la plupart des militants suivent de préférence ceux qui leur racontent des balivernes à longueur de temps, on a toutes les peines du monde à faire entendre une autre voix ou voie.

Qui se pose réellement des questions sur les conditions dans lesquelles cette machination a vu le jour ? Très peu. Qui cherchent des réponses cohérentes et sérieuses ? Encore moins.

Le plus aberrant ou navrant, c'est encore que nous disposons pratiquement tous des mêmes instruments avec Internet pour nous informer, pour essayer de comprendre ce qui se passe vraiment, mais la plupart ne les utilisent pas, alors même que c'est leur destin qui est en jeu.

Et je vais vous dire un truc, puisque c'est le meilleur moyen pour ne pas remonter à l'origine d'une crise, quand elle sera terminée, on sera incapable de faire face à ses conséquences qui s'annoncent désastreuses pour notre mode de vie. C'est imparable, cela se passe toujours ainsi, d'où mon acharnement à actualiser ce portail, par devoir pour rester digne de mon idéal, et sans vaines illusions.

La CNAV se conduit de nouveau en despote. Ils ont bloqué ma retraite sous prétexte de ne pas avoir reçu mon Certificat de vie, alors qu'il est en leur possession depuis au moins 5 mois. En fait je leur avais envoyé à l'adresse indiquée, mais depuis c'est une autre agence qui gère les retraites des Français établis à l'étranger et apparemment les documents n'ont pas suivi, à moins que cela provienne du fait qu'entre temps ils ont changé de formulaire, donc le précédent n'est plus valable. Et cela sans me prévenir, évidemment ! Depuis septembre 2017, c'est la deuxième fois qu'ils me font le coup.

Mieux, plus d'avoir, plus de valise diplomatique, plus de poste (fermée), donc impossible d'envoyer le document, génial, ils s'en tapent complètement ! J'ai essayé de l'envoyer par Internet, on verra bien. Heureusement que je suis prévoyant, j'ai de quoi tenir 5 mois avec mon compte courant.

Ici la situation se dégrade aussi, à Pondichéry tout est fermé, mais la population peut encore circuler normalement, au Tamil Nadu où j'habite certains commerces sont ouverts.

Des dizaines ou des centaines de millions de travailleurs vont se retrouver sans salaire du jour au lendemain, c'est bien le chaos qu'ils cherchaient à répandre mondialement.

Et les bourses ? Le casino ? Pas vraiment infecté par le virus puisque les principaux acteurs avaient déjà fait leur emplette en 2019 en rachetant des actions à coup de centaines de milliards de dollars ou d'euros. La baisse brutale des derniers jours ne les a pas affectés, d'autant plus que les banques centrales vont les arroser à coups de milliers de milliards de dollars ou d'euros, le jackpot, les robinets sont ouverts en grand, la planche à billets fait des miracles, quoi !

Je ne plaisant pas, la preuve :

- "L'impact des efforts déployés pour contenir la propagation du Covid-19 a nui à l'activité et à la demande. admiralmarkets.com 24 mars 2020

Vous en voulez encore ? Ah il y a du bon et du mauvais !

- Sur le Forex, la paire EUR/USD est restée ferme, ne montrant pas une véritable réaction à ces chiffres PMI qui ont du bon comme du mauvais. (id)

PMI - L'indice manufacturier, des services et composite, un indicateur synthétique d'un ensemble d'indicateurs individuels valorisés. La Fed a annoncé lundi (...) l'achat illimité d'obligations et divers mécanismes pour pouvoir venir directement en aide aux entreprises, y compris les PME. boursedirect.fr 24 mars 2020

Eh oui, nous sommes les travailleurs seront les seuls dindons ou victimes de cette ignoble pantomime !

• [pages au format pdf](#)

Ils veulent instaurer un nouvel ordre mondial totalitaire, disions-nous. On y est.

La stratégie de la terreur et du chaos étendue à l'échelle mondiale.

- Près de deux milliards de personnes confinées, mais la pandémie s'accélère - AFP 24 mars 2020

Plus de 1,8 milliard d'habitants confinés, un bilan qui dépasse 16.000 morts et les systèmes de plusieurs pays développés au bord de l'asphyxie: la pandémie de coronavirus continue de s'accélérer et de semer le chaos partout à travers le monde. AFP 24 mars 2020

LVOG - 16.000 morts, c'est que dal, répétons-le.

- Coronavirus: La Tunisie déploie l'armée pour faire respecter le confinement - Reuters 24 mars 2020

- Virus: l'Afrique du Sud ordonne le confinement, couvre-feu au Sénégal et en Côte d'Ivoire - AFP 23 mars 2020

- Boris Johnson décrète le confinement outre-Manche - LeFigaro.fr 23 mars 2020

- Coronavirus: la Grèce se réveille dans le confinement général - AFP 23 mars 2020

- Etc. Etc. Etc.

Et les moutons seront bien gardés !

- "À titre liminaire, on ne le répétera jamais assez : respectez strictement les consignes données pour lutter contre la propagation du covid-19, c'est-à-dire d'appliquer les mesures barrières et de respecter scrupuleusement le confinement et son slogan « restez chez vous ! »." (PRCF)

Parmi les fake news, les anticorps se transmettraient d'une personne à l'autre.

Les anticorps, aussi appelés immunoglobulines (Ig), sont des protéines de l'organisme qui sont produits par les lymphocytes B et des cellules qui en dérivent appelées plasmocytes. On distingue plusieurs types d'anticorps selon leur composition : IgG, IgM, IgA, IgD, IgE. Les anticorps sont présents dans le plasma, et pénètrent également dans les tissus mais très peu à l'intérieur des cellules. Les anticorps jouent un rôle essentiel dans la protection de l'organisme contre les

infections par les bactéries, les virus, et les parasites, c'est pourquoi leur production augmente en cas d'état infectieux. En pathologie, leur diminution importante ou leur absence est donc responsable d'infections répétées bactériennes (sinusites, otites, pneumonies).

- Dans les infections bactériennes ce sont surtout les IgM et les IgG qui jouent un rôle essentiel de protection, tandis que les IgA sont plus particulièrement impliquées dans la protection du tube digestif, et les IgE contre les parasites. Les anticorps peuvent parfois aussi avoir un rôle pathologique dans les maladies auto-immunes et dans l'allergie (dans ce cas il s'agit IgE). (30 septembre 2016, j'ai oublié de noter la source)

Dans un autre article, ils expliquaient en gros qu'ils étaient présents dans la moëlle épinière, et que c'était à partir de là qu'ils étaient fabriqués en fonction des molécules chimiques apportées du dehors dans l'organisme, essentiellement par l'alimentation.

Le totalitarisme En Marche. Haro sur les droits sociaux !

- C'est confirmé : la loi "urgence coronavirus" va revenir sur les droits aux congés, les 35 heures... et sans date limite - marianne.net 20 mars 2020

Devant le Sénat, le gouvernement a réaffirmé sa volonté de revenir dans sa loi "urgence coronavirus" sur certains acquis sociaux, comme les congés payés ou les 35 heures. Des mesures qu'il annonce "provisoires"... tout en refusant d'inscrire une date limite dans le texte.

Marianne l'écrivait dès ce mercredi : le projet de loi dit d'adaptation à la crise du coronavirus prévoit, parmi diverses mesures comme le contrôle des licenciements ou un plan massif d'aide aux entreprises, de revenir sur certains acquis sociaux. La réforme va en effet habiliter le gouvernement à prendre des ordonnances ayant valeur de loi dans le domaine du droit du travail, sous trois mois. Leur objet ? Imposer une nouvelle limite au droit aux congés payés, d'une part. Il s'agit de "modifier les conditions d'acquisition de congés payés et permettre à tout employeur d'imposer ou de modifier unilatéralement les dates de prise d'une partie des congés payés dans la limite de six jours ouvrables, des jours de réduction du temps de travail". A priori, il sera possible de revoir à la baisse le nombre de congés payés acquis par mois, aujourd'hui de 2,5.

La question est d'autant plus prégnante que dans le Figaro, un "haut représentant patronal" propose... de ramener les congés payés à deux ou trois semaines, du moins cette année : "Si c'est nécessaire pour limiter les conséquences économiques de la crise sans précédent que nous traversons en ce moment, les Français pourraient renoncer à deux à trois semaines de vacances en juillet et août. En tout cas, cela ne me choquerait pas". D'après LCI, il s'agit d'une suggestion... du Medef, le principal syndicat patronal. Interrogé sur la chaîne d'info, le ministre Bruno Le Maire n'a pas confirmé, sans pour autant écarter clairement cette hypothèse : "Arrêtons de parler d'efforts et parlons déjà plutôt de solidarité".

Devant les sénateurs, Muriel Pénicaud a également abordé le sujet de la durée hebdomadaire du travail : "Sur la durée du travail, il faut aider les 99 secteurs qui en ont besoin". La future loi prévoit en effet... de permettre à un certain nombre d'entreprises de déroger aux 35 heures. L'article 7 de la réforme dispose en effet que le gouvernement pourra, par ordonnance, "permettre aux entreprises de secteurs particulièrement nécessaires à la sécurité de la Nation ou à la continuité de la vie économique et sociale de déroger aux règles d'ordre public et aux stipulations conventionnelles relatives à la durée du travail, au repos hebdomadaire et au repos dominical". Quels seront ces secteurs dans lesquels les 35 heures pourront bientôt disparaître ? La ministre a donné de très faibles précisions : "Il peut s'agir de l'alimentation, de la production de matériel médical par exemple". Pour le reste, un "décret" listera les métiers concernés. On constate par ailleurs que la remise en cause des droits aux congés payés concerne, elle, toutes les entreprises du pays.

Dans le Figaro, un représentant du ministère du Travail confirme que les salariés seront sollicités pour permettre à l'activité économique du pays de repartir : "On demandera un effort raisonnable à chacun dans ce moment qui restera dans les livres d'histoire". Soit, mais jusqu'à quand ? Un élément en particulier interroge : entre l'avant-projet de réforme, diffusé officieusement auprès de certains médias en début de semaine, et que Marianne avait pu consulter, et le projet de loi qui entrera bientôt en vigueur, ces mesures graves ont perdu leur caractère "provisoire". Cela signifie concrètement que la nouvelle loi s'appliquera... jusqu'à nouvel ordre, et non pas jusqu'à une date limite.

Le sénateur LREM Alain Richard a expliqué qu'on ne pouvait prévoir à l'avance quand ces réformes auront perdu leur justification : "Il y aura forcément une transition. Bien malin qui pourrait dire quand l'utilité de chaque modification prendra fin".

Le fait que le gouvernement procède par ordonnances n'aura pas ailleurs aucun impact. En théorie, une ordonnance qui n'a pas été ratifiée par le Parlement est caduque. On aurait pu imaginer que le gouvernement renonce à demander la ratification des mesures "anti-acquis sociaux", mais il n'en sera probablement rien, pour une question de délai. Ces ordonnances, qui devront être prêtes d'ici au mois de juin au plus tard, mais sans doute beaucoup plus tôt vu l'urgence invoquée par le gouvernement, doivent ensuite être ratifiées par le Parlement sous deux mois. A cette date, il y a peu de chances que le gouvernement considère le pays comme définitivement sorti de la crise... Si le gouvernement a expliqué oralement qu'aucune des dispositions de l'article 7 "n'a vocation à être pérenne", ce sera donc bien le cas, jusqu'au vote éventuel d'une nouvelle loi.

Article mis à jour.

Face aux alertes qui se multipliaient, le gouvernement a finalement fait machine arrière sur la question des congés payés. En séance à l'Assemblée nationale, ce samedi soir, la ministre Muriel Pénicaud a présenté un amendement à sa propre loi permettant de revenir sur ce qu'avait précédemment soutenu le gouvernement. Les modifications "des conditions d'acquisition des congés payés" sont abandonnées, et la possibilité de modifier les dates de congés payés est conditionnée à la passation d'un accord d'entreprise ou de branche sur le sujet. En clair, les syndicats seront dans la boucle.

En revanche, dans le texte adopté ce samedi au bout de la nuit par les députés, a été retenue la possibilité pour l'employeur de choisir les dates de prise de RTT (ou d'autres types de repos hors congés payés) par les salariés. Les dispositions concernant le dépassement des 35 heures de travail hebdomadaire dans de nombreux secteurs ont elles été confirmées, la ministre précisant simplement que les mesures qui seront prises par ordonnances respecteront le seuil européen, soit 48 heures par semaine au maximum.

Enfin, la ministre du Travail, a une nouvelle fois refusé plusieurs amendements qui demandaient d'inscrire dans la loi une date limite de validité pour ces mesures. Tout en affirmant qu'il s'agissait d'une évidence. marianne.net 20 mars 2020

Il faut crever l'abcès de cette machination.

**- L'ambassade de Chine en France suggère à son tour une origine américaine au Covid-19 -
lexpress.fr 23 mars 2020**

L'ambassade de Chine en France a suggéré ce lundi dans une série de tweets que la pandémie de Covid-19 avait débuté aux États-Unis, reprenant des accusations chinoises contre les Américains sur l'origine du coronavirus qui s'est d'abord répandu sur une grande échelle en Chine.

"Combien de cas de Covid-19 y avait-il parmi les 20 000 morts de la grippe qui a commencé en septembre dernier ?", se demande-t-elle dans une série d'interrogations en forme d'affirmations, sans éléments scientifiques à l'appui.

Les États-Unis n'ont-ils "pas tenté de dissimuler la pneumonie de nouveau coronavirus par la grippe ?", poursuit-elle sur Twitter, un réseau social par ailleurs bloqué en Chine et où circulent de très nombreuses fausses informations, rumeurs et manipulations sur le Covid-19.

Un porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Zhao Lijian, avait déjà laissé entendre le 13 mars que l'armée américaine avait introduit le virus à Wuhan, la ville de Chine d'où est partie l'épidémie selon la plupart des scientifiques, au cours des Jeux mondiaux militaires d'octobre.

L'ambassade de Chine fait désormais ouvertement le lien avec la "fermeture surprise en juillet dernier du plus grand centre de recherche américain d'armes biochimiques, la base de Fort Detrick au Maryland". "Après la fermeture, une série de cas de pneumonie ou des cas similaires (sont) apparus aux États-Unis", affirme-t-elle, reprenant à son compte des supputations qui circulent sur internet. Elle laisse aussi entendre que le virus était présent dès la fin 2019 en Italie et que la plupart des premiers cas détectés en Australie provenaient des États-Unis. [lexpress.fr](https://www.lexpress.fr/actualite/societe/le-virus-covid-19-est-il-arrive-dans-le-monde-avant-le-13-mars_20200323.html) avec AFP 23 mars 2020

LVOG - Il a été d'autant plus facile de camoufler ce coronavirus en pneumonie, que le chaos régnait déjà dans le système de santé américain.

Des "*supputations*" confirmées par The New York Times, notamment.

Extrait du The New York Times du 8 août 2019

Nous avons également eu des citoyens Japonais infectés en septembre 2019 à Hawaï, des gens qui ne s'étaient jamais rendus en Chine, ces infections se sont produites sur le sol étasunien bien avant l'éruption à Wuhan, mais seulement peu après la fermeture de Fort Detrick.

LVOG - Le déclenchement de cette épidémie en Chine est intervenu suite à un ensemble d'événements que nous avons pu reconstituer, à lire dans les précédentes causeries, dont le thème était la propagation à l'échelle mondiale d'une pandémie causée par un coronavirus et la surpopulation mondiale.

On n'a pas encore assisté à un déferlement de propagande xénophobe anti-chinoise style le péril jaune. Pourquoi ? Parce que la Chine est un des maillons essentiels de la mondialisation dans sa version capitaliste. Mais cela pourrait ne pas durer.

Maintenant, comment cela va se traduire sur le plan économique, il est encore trop tôt pour le savoir. A moins que les premières mesures annoncées en France en soient un avant-goût, l'écrasement des droits sociaux dont disposent encore les travailleurs, 13e mois, congés payés, durée du travail, etc. de manière à augmenter le taux d'exploitation pour rivaliser avec la Chine, ce qui pourrait justifier une relocalisation de secteurs entiers de la production dans les pays occidentaux et affaiblir la Chine. Ce n'est qu'une hypothèse.

Une autre réflexion.

Le virus est actif 14 jours environ, ensuite il reste des résidus qui ne sont pas assez puissants pour forcer les cellules saines et les infester, s'en nourrir et se reproduire. Ces résidus vont-ils disparaître ou redevenir actifs chaque année à la même époque que la grippe ?

Les virus voyagent avec les personnes et les marchandises qui essaient les quatre coins du monde, maintenant ils savent comment la population réagit, et ils pourront redéclencher une opération similaire quand ils en auront besoin, à moins que cela ne soit plus nécessaire selon l'hypothèse que j'ai émise.

Et la bourse, imaginez le brave type qui a acheté des milliers d'actions à 10 dollars il y a 5 ans, et qui les revend à 800 dollars, hier elles cotaient encore 1.000 dollars, le pauvre, il a perdu une grosse somme, il faut lui venir en aide ! Ils vont se distribuer des milliers de milliards de dollars, une fois de plus... Je me souviens de l'interview d'un trader qui avait travaillé pour un fonds de pension, et qui expliqua que les objectifs fixés ou les bénéfices attendus chaque année n'étaient pas évalués en dizaines mais en centaines de pourcents, donc s'enrichir aussi vite n'a rien d'extraordinaire, il suffit d'avoir le capital au départ et c'est dans la poche.

En principe vous en avez encore pour environ deux mois.

Pendant qu'il y en a qui annoncent que cela pourrait durer deux ans, quel délire !

- Coronavirus : aucun cas local en Chine pour le cinquième jour consécutif - Franceinfo 23 mars 2020

Déjà, trop tôt, quel dommage !

- Coronavirus: l'Italie entrevoit "une lumière au bout du tunnel" - AFP 23 mars 2020

L'Italie, mise à genoux par le fléau du coronavirus, a enregistré lundi une deuxième baisse consécutive du nombre de morts et de nouveaux cas positifs... AFP 23 mars 2020

Le "*en même temps*" partagé par les raclures droitdelhommistes

- Coronavirus: les couvre-feux se multiplient face à l'épidémie - AFP 23 mars 2020

A la Ligue des droits de l'homme, on se dit "très vigilants" sur ces mesures "pas illégales" dans le contexte mais "prises par des maires zélés, en accord avec leur sensibilité politique". AFP 23 mars 2020

LVOG - Légitime, on a compris dans quel camp vous êtes...

- Coronavirus : Philippe annonce la fermeture des marchés ouverts et de nouvelles règles de confinement - BFMTV 24 mars 2020

A partir de mardi en France, les marchés ouverts seront fermés, les sorties sportives seront limitées à 1km et une heure par jour, et des couvre-feux locaux pourront être appliqués sur décision des préfets et maires.

"Pour faire face à cette vague (...) il faut respecter strictement, très strictement ces mesures de restriction de sorties", a déclaré le chef du gouvernement depuis Matignon, en direct sur TF1, ajoutant que "les effets du confinement ne pourront se réaliser qu'avec le temps".

"Le temps d'avant, le temps normal n'est pas pour demain. Le temps du confinement est encore le nôtre et peut durer encore quelques semaines", a-t-il encore prévenu. BFMTV 24 mars 2020

- Delfraissy admet que « Le confinement n'est pas la bonne stratégie » - Réseau Voltaire 23 mars 2020

Le président du Comité scientifique français sur le coronavirus, le professeur Jean-François Delfraissy, a reconnu dans un entretien au quotidien catholique La Croix que « Le confinement n'est pas la bonne stratégie, c'est la moins mauvaise des stratégies qui étaient possibles en France, à la mi-mars 2020 » [1].

Le gouvernement central chinois n'a jamais procédé au confinement à domicile des populations dans les zones infectées (tout l'Est de la Chine), mais uniquement dans la province du Hubei. Cette mesure n'avait pas pour but de lutter contre la maladie, mais de reprendre politiquement en main une région où le gouvernement local avait nié l'épidémie provoquant des décès supplémentaires, ce qui avait été interprété par la population comme le retrait du « mandat du ciel » [2].

Le professeur Delfraissy préconise désormais « des tests massifs à la sortie du confinement ». Selon lui, « Aujourd'hui, nous avons la capacité de faire passer de 5 000 à 8 000 tests par jour, mais pas davantage. Pour faire ces tests, il faut en effet disposer d'un certain nombre de produits, dont une partie nous vient de Chine et des États-Unis. Or, ces produits n'arrivent plus en nombre suffisant ».

Ces chiffres sont contestés par les laborantins et n'expliquent pas pourquoi, au 22 mars, le gouvernement français n'avait toujours pas contacté de fabricants étrangers. Surtout, il ne nous explique pas pourquoi il faudrait des « tests massifs à la sortie du confinement » (que le professeur Delfraissy entend allonger) et non pas « pour sortir du confinement ».

[1] « Nous préconisons des tests massifs à la sortie du confinement », entretien de Loup Besmond de Senneville avec le professeur Delfraissy, La Croix, 23 mars 2020.

[2] « Covid-19 : propagande et manipulation », par Thierry Meyssan, Réseau Voltaire, 20 mars 2020.

Et ils en rajoutent une grosse louche !

- Un virologue chinois explique combien de temps pourrait prendre la victoire sur le Covid-19 en Europe - sputniknews.com 23 mars 2020

Les pays européens pourraient avoir besoin de deux ans pour venir à bout de la pandémie de coronavirus, selon le chef du groupe d'experts de Shanghai sur le Covid-19 Zhang Wenhong. Le virus pourrait même réapparaître après sa disparition.

Le virologue chinois Zhang Wenhong estime que l'Europe doit se faire à l'idée que la pandémie du Covid-19 ne se terminera pas prochainement et se préparer à un combat qui pourrait durer jusqu'à deux ans.

«Ne vous reposez pas sur l'idée que la pandémie prendra fin en Europe dans un prochain avenir... Ce serait tout à fait normal que le virus disparaisse et réapparaisse, cela durera un an ou deux», a déclaré M.Zhang lors d'une conférence vidéo organisée par le consulat chinois de Düsseldorf et dont le contenu a été reproduit par le South China Morning Post.

Le spécialiste prévoit un pic de l'épidémie pour la période entre avril et juin, alors qu'à l'été le virus reculera pour regagner de la vigueur à l'automne et en hiver.

Selon lui, les délais dans lesquels la pandémie sera circonscrite dépendent d'efforts communs. «Pour être efficaces, les mesures doivent être extrêmement radicales.»

«Si seulement le monde entier pouvait cesser de bouger pendant quatre semaines, la pandémie pourrait être stoppée», a-t-il signalé. sputniknews.com 23 mars 2020

LVOG - Il faudrait savoir, soit ce virus reviendra chaque année, soit il peut disparaître en quatre semaines.

Légitimez le régime totalitaire, devenez un de ces agents.

- Le gouvernement ouvre une plateforme en ligne pour constituer une «réserve civique» de Français - Le Figaro 23 mars 2020

Lancé ce lundi par le secrétaire d'État Gabriel Attal, jeveuxaider.gouv.fr doit permettre aux Français volontaires de proposer leur aide aux personnes en difficulté ainsi qu'aux associations en sous-effectifs. Le Figaro 23 mars 2020

LVOG - Aider le gouvernement ou le renverser ?

Commentaire d'un internaute.

- "M. Attal faisait partie du cabinet de Mme Touraine au moment de la confirmation de la destruction et de l'abandon du stock stratégique de masques. N'a-t-il ni dignité ni décence ?

Il faudra juger ces gens."

Les marchés se régulent ! Les prédateurs veillent!

- **Un plan de 750 milliards d'euros en Allemagne contre le coronavirus - Reuters 23 mars 2020**

L'Allemagne a annoncé lundi une série de mesures d'un montant total de 750 milliards d'euros pour tenter d'atténuer l'impact de l'épidémie de coronavirus sur la première économie européenne et prévoit d'augmenter son endettement pour la première fois depuis 2013.

Le budget rectificatif allemand, qui prévoit 156 milliards d'euros de dépenses supplémentaires financées par une augmentation des emprunts sur les marchés souligne la volonté de Berlin d'utiliser "tous les moyens à sa disposition" pour lutter contre l'impact économique et social de l'épidémie de coronavirus en cours, a dit Olaf Scholz. Reuters23 mars 2020

- **Des banques poussent l'industrie médicale à augmenter ses prix - Slate.fr 23 mars 2020**

Les compagnies pharmaceutiques disposent d'un pouvoir politique important aux États-Unis. Le secrétaire à la Santé et aux Services sociaux, Alex Azar, est un ancien du secteur. Il s'oppose à toute régulation des prix sur les traitements et éventuels vaccins du Covid-19. Un membre de la task force de Trump sur le coronavirus, Joe Grogan, a travaillé pour Gilead Sciences.

Quant à la loi prévoyant d'injecter 3,83 milliards de dollars [3,56 milliards d'euros] dans la lutte contre le Covid-19, elle aurait été façonnée, selon Politico, par des lobbyistes de l'industrie pharmaceutique. Slate.fr 23 mars 2020

Pourquoi s'en prennent-ils à la chloroquine et au professeur Didier Raoult ? Pour faire durer le plaisir !

Yahoo - Infectiologue reconnu dans le monde entier, le professeur Didier Raoult se dit convaincu d'avoir trouvé un remède contre le Covid-19 avec la chloroquine. Mais qui est donc ce controversé docteur marseillais ?

LVOG - Une conviction n'ayant aucune valeur scientifique, ils veulent le faire passer pour un charlatan. Ils font aussi l'impasse sur les professeurs chinois qui étaient parvenus aux mêmes conclusions que lui.

Yahoo - Didier Raoult intervient régulièrement dans les médias et ses prises de paroles ont parfois créé des polémiques. Il avait fait parler de lui pour avoir pris position contre l'interdiction du voile à l'université ou encore pour avoir fait part de son scepticisme face aux modèles mathématiques de prédiction du réchauffement climatique. LVOG - C'est donc un pestiféré pour s'en être pris à la supercherie du réchauffement climatique de nature anthropique dont les initiateurs comptent aussi profiter de cette machination, pour ne pas dire qu'ils en sont à l'origine.

Yahoo - Quand on reproche à l'infectiologue les effets secondaires du traitement à l'hydroxychloroquine, il répond à La Provence qu'il connaît mieux que quiconque ces médicaments : "Ce qu'on dit sur les effets secondaires est tout simplement délirant. Ce sont des gens qui n'ont pas ouvert un livre de médecine depuis des années. [...] Je connais très bien ces médicaments, j'ai traité 4 000 personnes au Plaquénil depuis 20 ans. On ne va pas m'apprendre la toxicité de ce médicament.[...] Si vous avez des doutes sur ma crédibilité, ce n'est pas mon problème". S'il y en a un qui n'a visiblement pas de doute sur lui, c'est bien Donald Trump, qui a "approuvé" un recours à la chloroquine pour lutter contre le nouveau coronavirus, après avoir découvert une "étude française".

LVOG - Si Trump a approuvé un recours à la chloroquine, il faut absolument s'en détourner affirme ces porte-parole de l'Etat profond.

Et d'où est partie la cabale, devinez : Du journal Le Monde.

Yahoo - Etienne Champion

C'est confirmé : Trump vient de RT un tweet évoquant une "étude française" : il s'agit bien des graphiques de Didier Raoult, qui influence donc officiellement la politique américaine. En France, il pâtit encore de l'étiquette "fake news" à cause d'un article des @decodeurs. Yahoo Actualités 23 mars 2020

LVOG - Yahoo, c'est Outlook, c'est Hotmail, c'est Microsoft, c'est Bill Gates. Encore lui ? Eh oui !

Je m'étais pris au professeur Didier Raoult parce qu'il avait fait l'impasse sur l'Interféron Alfa 2B, mais après avoir pris le temps d'examiner les nombreuses contre-indications liées à cette molécule, je rectifie, la Nivaquine présente beaucoup moins d'effets indésirables ou elle peut être administrée à un champ beaucoup plus vaste de la population sans risque.

Pas Macron le despote ?

- Donald Trump, président sans cap dans la tempête - AFP 23 mars 2020

- Coronavirus: l'OMS condamne l'usage de médicaments sans preuve de leur efficacité - AFP 24 mars 2020

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) condamne l'administration de médicaments aux patients infectés par le nouveau coronavirus avant que la communauté scientifique se soit accordée sur leur efficacité, mettant en garde contre les "faux espoirs" qu'ils pourraient susciter. AFP 24 mars 2020

LVOG - Ils osent tout pour nous faire taire ou nous ridiculiser, n'en tenons pas compte.

En réalité, compte tenu de l'évolution de cette épidémie, on peut affirmer que le Covid-19 n'était qu'un virus qui aura fait dans chaque pays ou dans le monde moins de morts que le virus de la grippe chaque année, avec peut-être quelques exceptions ici ou là où le virus de la grippe était persona non grata, mais où d'autres virus frappaient les populations. Chut, il ne faut surtout pas le dire !

Les maîtres & manipulation des faits, un don du diable ! Flagrant délit

- Coronavirus : Un homme meurt après avoir ingéré du phosphate de chloroquine, « don du ciel » vanté par Trump - 20minutes.fr 24 mars 2020

La chloroquine est un antipaludéen peu onéreux utilisé depuis plusieurs décennies et commercialisé notamment sous le nom de Nivaquine. Ce traitement est souvent recommandé lorsque l'on prévoit de se rendre en zone infestée par le parasite du paludisme, transmis par les moustiques.

LVOG - Autrement dit, depuis des décennies des dizaines ou centaines de millions de personnes ou touristes en ont pris sans problème, j'en ai fait partie chaque fois que j'allais en Inde.

20minutes - Mais selon une ONG œuvrant dans le domaine de la santé, un homme d'une soixantaine d'années est mort en Arizona après avoir ingéré du phosphate de chloroquine.

LVOG - Ils ont sorti l'ONG de service !

20minutes - Interrogée par la chaîne NBC News, sa femme, qui a également été hospitalisée... Le couple a consommé une dose beaucoup trop forte de phosphate de chloroquine : une cuillère à café chacun selon elle.

LVOG - Tout s'explique. Ce média de merde complotte donc contre ce médicament qui présente au moins deux inconvénients majeurs pour les tenants de cette machination, il est "*peu cher*" et qui plus il est efficace.

- Chloroquine : le Haut conseil de santé publique recommande de ne pas l'utiliser - L'Express.fr 24 mars 2020

Le ministre de la Santé, Olivier Véran, a annoncé ce lundi lors d'une conférence de presse que la vente de chloroquine allait être encadrée.

"Le haut conseil de santé publique recommande de pas utiliser de chloroquine en l'absence de recommandation, à l'exception de formes graves, hospitalières et sur décision collégiale des médecins et sous surveillance médicale stricte", a affirmé ce lundi Olivier Véran lors d'une conférence de presse. "Il exclut toute prescription pour des formes non sévères en l'absence de preuves probantes", a-t-il précisé.

Le comité scientifique "exclut toute prescription dans la population générale ou pour des formes non sévères à ce stade, en l'absence de toute donnée probante", a-t-il souligné.

Un arrêté encadrant précisément le recours à ce traitement, qui fait polémique, sera pris "dans les prochaines heures", a précisé le ministre. L'Express.fr 24 mars 2020

Comment, il existe encore ?

- Il n'y a qu'un fabricant de chloroquine en France. Et il est en redressement judiciaire ! - Capital 23 mars 2020

En effet, la société Famar, basée à Saint-Genis-Laval (Rhône), est la seule habilitée par l'Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM) à produire pour Sanofi ce médicament, destiné au marché français.

Lâchée par le fonds américain d'investissement KKR, l'entreprise n'a toujours pas trouvé de repreneur et se retrouve donc en redressement judiciaire avec néanmoins le droit de poursuivre son activité. Mais depuis les essais prometteurs avec la chloroquine réalisés à Marseille sur des patients atteints du Covid-19, Famar tourne à plein régime. Capital 23 mars 2020

Ils dégagent la menace de la guerre mondiale.

- Coronavirus: le Conseil de sécurité de l'ONU en échec - AFP 24 mars 2020

Le Conseil de sécurité de l'ONU, qui ne s'est pas réuni depuis 12 jours, est profondément divisé sur un projet de déclaration lié au coronavirus comme sur des réunions "virtuelles" pour adopter des résolutions, auxquelles s'oppose Moscou.

Ce texte, "l'Afrique du Sud l'a rejeté en premier, la Russie et la Chine ont proposé des amendements mais ont aussi bloqué ensuite", a indiqué un diplomate sous couvert d'anonymat. D'autres sources ont évoqué un projet dans l'impasse. Pékin et Prétoria étaient réticents et Moscou a proposé "des amendements tueurs", a dit l'une d'elles.

Proposé depuis la fin de la semaine dernière par l'Estonie, le projet de déclaration, obtenu par l'AFP, souligne "la préoccupation croissante" des quinze membres du Conseil de sécurité face à la pandémie "qui pourrait constituer une menace à la paix et à la sécurité internationales". AFP 24 mars 2020